



## Sergio Mayer genera críticas por licencia en Congreso para entrar a La Casa de los Famosos

Poco después de que la Cámara de Diputados otorgara la licencia al político de Morena, fue anunciado en el reality de Telemundo



By Al Día

Equipo Editorial de Al Día

Feb. 18, 2026 | Updated 2:51 p.m. GMT-6 | 2 min. read



La Cámara de Diputados otorgó a **Sergio Mayer**, representante de mayoría relativa por el partido oficial, licencia por tiempo indefinido ya que el actor y productor entró a **La Casa de los Famosos** de Telemundo, lo que provocó críticas entre sus pares.

El mismo martes 17 de febrero, el Pleno de la cámara baja federal aprobó la licencia solicitada por el también actor con efectos a partir de este 17 de febrero y por tiempo indefinido.

Mayer Bretón fue presentado poco después como el habitante sorpresa del reality show de Telemundo que este 2026 celebra su sexta edición.

Las críticas y cuestionamientos llegaron de la oposición. En tanto, el diputado **Ricardo Monreal Ávila**, coordinador del Grupo Parlamentario de Morena y presidente de la Junta de Coordinación Política, dijo ante los medios que Mayer le había informado de su licencia unos días antes.

“Me enteré hace semana y media, me dijo que tenía una invitación para participar en este evento, que iba a pedir licencia”, dijo Monreal y agregó que era lo mejor que pidiera una licencia en lugar de mantener su posición en el Congreso.

“Creo que era lo más lógico, lo otro de mantenerse como diputado no hubiera sido conveniente. Yo sí le dije ‘tienes razón de separarte, en lugar de mantenerte como diputado y en las dos vías’. Él lo decidió así”, concluyó Monreal.

El periodo de Mayer como diputado federal termina el 31 de agosto de 2027, por lo que su suplente, el diputado Luis Morales Flores, asumirá su posición en la cámara baja.

[Sergio Mayer genera críticas por licencia en Congreso para entrar a La Casa de los Famosos](#)